



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Montag:

Eisleben / Brennende Reifen

In der Nacht zum Sonntag brannten in einer leerstehenden Garage im Bereich Bahnhofsring abgelagerte Fahrzeugreifen. Die Feuerwehr kam zum Löscheinsatz. Eine Selbstentzündung kann ausgeschlossen werden.

Wippra / Handtasche entwendet

Am Sonnabendnachmittag wurde auf einem Parkplatz aus einem verschlossenen PKW eine zurückgelassene Handtasche entwendet.

Wippra / Fahrt unter Alkoholeinfluss

Am Sonntagabend wurde bei einer Verkehrskontrolle in der Poststraße ein 57-jähriger PKW-Fahrer festgestellt, der seinen PKW unter Alkoholeinfluss führte. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,15 Promille. Der Führerschein des Mannes wurde sichergestellt und eine Blutentnahme veranlasst.

Sangerhausen / Kupferhütte / 09.06.2024 17:35 Uhr

Ein Radfahrer soll am gestrigen späten Nachmittag von einem PKW angefahren worden sein, der in der Kupferhütte vom Fußweg auf die Fahrbahn eingefahren sein soll. Der 16-Jährige stürzte dabei und verletzte sich schwer. Der PKW verließ

pflichtwidrig den Unfallort.

Ahlsdorf / Lindenplatz / 10.06.2024 03:49 Uhr

Aus noch ungeklärter Ursache kollidierte ein PKW mit einem Traktor mit Anhänger. Personen wurden dabei nicht verletzt. Es entstand lediglich Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de